
Oliva:”esprimiamo grande soddisfazione per il risultato ottenuto oggi”

“Esprimiamo grande soddisfazione per la seduta che si Ã¨ svolta oggi al Consiglio Comunale di
Fiumicino in cui Ã¨ stata approvata all’unanimitÃ  la delibera contro la realizzazione di discariche e
di qualsiasi tipologia di impianto di smaltimento e trattamento sul territorio in questione e nelle aree
limitrofe – ha dichiarato Riccardo Oliva, Presidente Associazione Memento Naturae – la
partecipazione dei cittadini, dei comitati e delle associazioni, Ã¨ stata molto nutrita e ciÃ² indica
che questo Ã¨ stato il frutto di un consenso assoluto da parte dell’intera comunitÃ  dimostratasi
contraria a questi obsoleti sistemi per cercare di risolvere l’emergenza rifiuti. Alla delibera e ai
lavori della commissione abbiamo lavorato e partecipato insieme alle forze politiche e ad altre
realtÃ  associative, ampliando e migliorando tutti insieme e con idee importanti, il documento
stesso”.
“Questa sinergia deve essere il punto di partenza, il volano per iniziare finalmente un percorso che
porti ad essere costruttivi per responsabilizzarci tutti, sulle potenzialitÃ  che ognuno ha per
incidere direttamente e propositivamente al di la delle appartenenze di bandiera – sostiene Oliva –
ma soprattutto non dimentichiamo che il problema deve essere cercato in origine e che non si
risolverÃ  il problema dei rifiuti se non sarÃ  messo in evidenza il fattore culturale ed educativo che
deve essere preponderante sempre in queste battaglie a difesa della Natura e di noi stessi”.      
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